

Ressort: Entertainment

Armie Hammer: Körpergröße war zu Karriere-Beginn Nachteil

Los Angeles, 15.07.2013, 10:29 Uhr

GDN - Der Schauspieler Armie Hammer glaubt, dass seine Körpergröße von 1,90 Meter am Anfang seiner Hollywood-Karriere ein Nachteil gewesen ist. "Meine Körpergröße hat mich lange Zeit daran gehindert, Jobs zu bekommen. Ich war zu groß, um die junge Version von wem auch immer zu spielen, zu groß für dies und das und zu groß, um neben wem auch immer zu stehen", erinnerte sich der "Social Network"-Star während eines Auftritts in der US-Fernsehsendung "Conan".

Seit seinem Durchbruch mit "Social Network" sei es für den Schauspieler allerdings weniger problematisch, Rollenangebote zu bekommen. Ab dem 8. August wird er an der Seite von Johnny Depp in "Lone Ranger" in den deutschen Kinos zu sehen sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17711/armie-hammer-koerpergroesse-war-zu-karriere-beginn-nachteil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619